

# *Le président du Venezuela appelle le peuple à consolider les bases du socialisme bolivarien*

---



Caracas, 10 juin (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a appelé le peuple à consolider un nouveau modèle écarté des vieux schémas capitalistes afin de perfectionner les bases du Socialisme Bolivarien du 21e siècle.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a cité les propos tenus en 1964 par Ernesto Ché Guevara en Algérie où il a signalé que l'on ne peut pas bâtir le socialisme avec les armes ébréchées du capitalisme ce qui conduirait à la restauration de ce système.

Le chef d'état vénézuélien a également évoqué la mémoire du leader historique de la Révolution Bolivarienne Hugo Chávez qui a relevé que l'on construit le socialisme avec la théorie et avec des projets sociaux et c'est, a indiqué le président vénézuélien , le chemin à suivre.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/193054-le-president-du-venezuela-appelle-le-peuple-a-consolider-les-bases-du-socialisme-bolivarien>



**Radio Habana Cuba**